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د.أحمد بن سعيد بن ناصر الجهوري
السيرة الذاتية



الاسم: د. أحمد بن سعيد بن ناصر الجهوري
الجنسية: عماني

مكان وتاريخ الميلاد: الرستاق : ١٩٧٤/١٠/٣١م
الرقم المدني: ٠٢٣٢٨٢١٥

العنوان: ولاية السيب / الخوض 
الهاتف: ٩٩٨٩٨٣٨٤

العمل الحالي: محام ومستشار قانوني، محكم معتمد وصاحب مكتب الدكتور 
أحمد بن سعيد الجهوري للمحاماة والاستشارات القانونية

آخر عمل قضائي: رئيس ادعاء عام متقاعد

- حاصل على شهادة الدكتوراه من جامعة عبدالمالك السعدي من المملكة المغربية بتقدير مشرف جداً.
- حاصل على الماجستير في (القانون) من جامعة السلطان قابوس (كلية الحقوق) بتقدير ممتاز مع 

توصية بنشر الرسالة وتم نشرها في كتاب مطبوع.
- حاصل على شهادة الليسانس في القانون من أكاديمية شرطة دبي.

ثانيا : المؤهلات العلمية :

أولا : البيانات الشخصية:

ثالثا: الخبرات والعضويات:
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- العمل بالجيش السلطاني العماني من تاريخ ١٩٩٢/٣/٨م إلى ٢٠٠٥/٥/٣١م ومنها ثمان سنوات عمل فيها مدرس 
إدارة بمدرسة التموين والإدارة.

- العمل بوزارة التعليم العالي باحثا قانونيا من تاريخ ٢٠٠٥/٦/٢٦م إلى ٢٠٠٥/٩/٢٧م.
- العمل بالادعاء العام من ٢٠٠٥/١١/١م إلى ٢٠١٧/١/١٣م.

- قاضي تسوية منازعات بالمحكمة الدولية لتسوية المنازعات في لندن.
- عضو في الأكاديمية الدولية للوساطة والتحكيم.

- عضو في الاتحاد العربي لحماية حقوق الملكية الفكرية.
- عضو في اتحاد الوسطاء الشباب. 

- عضو في اتحاد التحكيم الدولي في بروكسل.
- عضو في اتحاد المحامين العرب.

- محكم معتمد من مركز التحكيم بدول مجلس التعاون الخليجي.
- محكم محلي وخليجي ودولي معتمد.

- خبير في عقود الاستثمار والتجارة الدولية.
- خبير في القانون الدولي الإنساني بالتعاون مع اللجنة الدولية للصليب الأحمر.

- خبير في المنظمة العالمية للملكية الفكرية.
- خبير في العلوم الجنائية وجميع القضايا الجنائية بكافة أنواعها.

- خبير بالقضايا ذات التبعية للقضايا الجنائية كقضايا قطاع البلدية وقطاع الكهرباء والمياه والزراعة والثروة 
السمكية والعمل والعمال والسياحة والتجارة وجرائم الحاسب الآلي والتقنية  وجرائم غسل الأموال ومكافحة 
الاتجار بالبشر ومكافحة المخدرات والحوادث المرورية وجرائم أمن المعلومات وحقوق الأشخاص ذوي الإعاقة 

وتشريعات الاتصالات.
- محام مقبول لدى جميع محاكم السلطنة الابتدائية والاستئناف والعليا ومستشار قانوني معتمد.

- عضوية اللجنة العمانية لفض المنازعات والتحكيم الرياضي.



- العمل أستاذا للقانون بدوام جزئي بجامعة صحار خلال الفترة من ١٥-٢-٢٠١٦ إلى نهاية الفصل الدراسي الثاني 
٢٠١٦-٢٠١٧ م.

- عضوية الجمعية الطبية العمانية
- عضوية في الكلية البريطانية للتدريب، كامبردج

- حاضر في مجموعة من الجامعات والكليات الحكومية والخاصة في السلطنة.

- معاون ادعاء عام من ٢٠٠٥/١١/١م – ٢٠٠٧/١٢/٣١م
- وكيل ادعاء عام ثان من ٢٠٠٨/٨/١م – ٢٠١٠/١/٣١م

- وكيل ادعاء عام أول من ٢٠١٠/٢/١م – ٢٠١٣/١/٣١م
- رئيس ادعاء عام من ٢٠١٤/٢/١م – ٢٠١٧/١/٣١م

- العديد من الخطابات الموجهة من سعادة المدعي العام.
- خطابات من الرئيس التنفيذي لعمانتل.

- خطابات من الرئيس التنفيذي لبنك ستاندرد تشارتيد.
- خطابات من معالي رئيس جهاز الرقابة المالية والإدارية للدولة. 

- خطاب من مدير عام الادعاء العام بجنوب الباطنة.
- خطاب من مدير الادعاء العام بصحار.

- محاضر متخصص في مجال الإدارة لمدة ثمان سنوات أبان العمل بالجيش السلطاني العماني.
- محاضرات لأمناء السر حول كتابة محاضر التحقيق خلال الفترة من ١٤ يونيو ٢٠٠٨م إلى ١٨ يونيو ٢٠٠٨م بإدارة 

الادعاء العام بمسقط.
- شارك في جلسة العمل لدراسة مواد وبرامج التوعية المرورية في ندوة السلامة المرورية بتاريخ ٢٠١٠/٥/١٦م.
- شارك في الندوة المرورية بتنسيق من مكتب الإشراف التربوي بقريات تحت شعار (السلامة المرورية سلوك 

تربوي ومفهوم حضاري) بورقة عمل حول الضوابط القانونية بتاريخ ٢٠١٠/١٠/١٨م بقاعة مكتب والي قريات.
- محاضرات في مجال الضبطية القضائية خلال الفترة من ٢٠١٠/١٠/٢٣م إلى ٢٠١٠/١٠/٢٧م  بوزارة الأوقاف 

والشؤون الدينية.
- محاضرة السلامة المرورية سلوك تربوي ومفهوم حضاري بتاريخ ٢٠١٠/١٠/١٨م بمكتب الإشراف التربوي 

بقريات.
- محاضرة حول الضبطية القضائية لمأموري الضبط بوزارة الصحة بمعهد العلوم الصحية خلال الفترة من ٣٠ 

أكتوبر إلى ٣ نوفمبر ٢٠١٠م.
- شارك في برنامج زيارات وفود النيابات العامة وهيئات التحقيق والادعاء العام بدول المجلس لدولة الإمارات 

العربية المتحدة خلال الفترة من ٨ إلى ١٣ مايو ٢٠١١م.
- شارك في اجتماع لجنة المختصين لبحث قرار المجلس الأعلى بشأن درء التأثير السلبي لبعض وسائل الإعلام 

ودراسة نتائج المنتدى العالمي لمكافحة الفساد وحماية النزاهة بالمملكة العربية السعودية (الرياض).
- شارك في أعمال انتخابات مجلس الشورى للفترة السابعة ٢٠١١م رئيسا للجنة الفرز بولاية جعلان بني بوعلي.
- محاضرات في مجال الضبطية القضائية خلال الفترة من ٢٠١١/١/٨م  إلى ٢٠١١/١/١٩م بوزارة التجارة والصناعة.

- محاضرات في مجال الضبطية القضائية خلال الفترة من ٢٠١١/٤/٢م  إلى
٢٠١١/٤/٥م بوزارة القوى العاملة.

خامسا: خطابات الشكر والثناء :

رابعا: الوظائف التي شغلها في الادعاء العام والتعاميم الصادرة فيه:

سادسا: المشاركات العلمية: 



- محاضرة حول قانون الأحداث بتاريخ ٢٠١١/١٠/١م بالمديرية العامة للخدمات الصحية لمنطقة شمال الشرقية.
كوريا  بجمهورية  سيؤول  بالعاصمة  العامة  النيابات  ورؤساء  العدل  لوزراء  الرابع  العالمي  القمة  مؤتمر  في  شارك   -

الجنوبية بمعية سعادة المدعي العام خلال الفترة من ٢٠١٢/٤/١٧م إلى ٢٠١٢/٤/٢٨.
والإدارية  المالية  الرقابة  بجهاز  ٢٠١٢/٦/٢٠م  إلى  ٢٠١٢/٦/٢م  من  الفترة  خلال  القضائية  الضبطية  مجال  في  محاضرات   -

للدولة.
- محاضرات في مجال الضبطية القضائية خلال الفترة من ٢٠١٢/٥/١٩م  إلى ٢٠١٢/٥/٢٠م ببلدية مسقط.

العامة  الأمانة  لموظفي  ٢٠١٢/٢/٢٩م  إلى  ٢٠١٢/٢/٢٥م   من  الفترة  خلال  القضائية  الضبطية  مجال  في  محاضرات   -
للضرائب.

- محاضرات في مجال الضبطية القضائية خلال الفترة من ٢٠١٢/٧/١م  إلى 
٢٠١٢/٧/٣م بوزارة التجارة والصناعة.

- محاضرة حول الإجراءات القانونية في ضبط المخالفات الزراعية بتاريخ ٢٠١٢/١٠/٧م.
- محاضرة حول المتطلبات القانونية لعمل فريق مسارح الجرائم بتاريخ ٢٠١٢/١٠/١٦م بالإدارة العامة للتحريات والتحقيقات 

الجنائية.
- محاضرة حول الضبطية القضائية لمأموري سلامة الطيران, خلال الفترة من ٢٠١٢/٣/٢٥م إلى ٢٠١٢/٣/٢٨م

 بمطار مسقط الدولي.
العقلية  والمؤثرات  المخدرات  بتدريسهم وشرح قانون  السادسة حيث قام  الدفعة  الادعاء  - سلسلة محاضرات لمعاني 

بالمعهد العالي للقضاء خلال الفترة من ٢٠١٢/١١/٣م إلى ٢٠١٢/١٢/٥م.
- سلسلة محاضرات لمساعدي القضاء حيث نفذ الدورة التدريبية بعنوان (التحقيق الجنائي) بالمعهد العالي للقضاء خلال 

الفترة من ٢٠١٢/١٢/١٠م إلى ٢٠١٢/١٢/٣١م.
- محاضرة حول الضبطية القضائية والمهام والواجبات المتعلقة بالادعاء العام بمعسكر قوة السلطان الخاصة بحامية 

زيك ، بتاريخ ٣ فبراير ٢٠١٣م.
- محاضرة حول قانون الجزاء العماني ، لمنتسبي الجيش السلطاني العماني بمعسكر صحلنوت بتاريخ ١١/مارس/٢٠١٣م.

- محاضرة عن المخدرات والمؤثرات العقلية بجامعة ظفار بتاريخ ٢٠١٣/٣/٢٤م.
السمكي  بالقطاع  للعاملين  ظفار  بمحافظة  السمكية  والثروة  الزراعة  لموظفي  القضائية  الضبطية  حول  محاضرات   -

خلال الفترة من ١٢-٢٠١٣/٥/١٥م.
- سلسلة محاضرات لموظفي بلدية مسقط حيث نفذ الدورة التدريبية بعنوان (الضبطية القضائية) برئاسة بلدية مسقط 

خلال الفترة من ٢٠١٣/٥/٢٧م إلى ٢٠١٣/٦/٢م.
- محاضرة في السلامة المرورية وقانون المرور في قاعدة المصنعة الجوية بتاريخ ٢٠١٤/١٠/٢٢م.

من  الفترة  خلال  جنوب  الباطنة  بمحافظة  المستهلك  حماية  إدارات  لموظفي  القضائية  الضبطية  حول  محاضرات   -
١٠-٢٠١٤/١١/١١م.

- محاضرة للتوعية حول مخاطر سوء استخدام التقنية الحديثة ووسائل الاتصالات بمركز التدريب المهني بشناص بتاريخ 
٢٠١٥/٢/١٠م.

(جنوب  شاذان  بن  الخليل  بمدرسة  الاتصالات  ووسائل  الحديثة  التقنية  استخدام  سوء  مخاطر  حول  للتوعية  محاضرة   -
الباطنة) بتاريخ ٢٠١٥/٢/١٥م.

- محاضرة للتوعية حول مخاطر سوء استخدام التقنية الحديثة ووسائل الاتصالات بجامعة الشرقية بتاريخ ٢٠١٥/٣/٢م.
بتاريخ  بالمصنعة  التقنية  بكلية  الاتصالات  ووسائل  الحديثة  التقنية  استخدام  سوء  مخاطر  حول  للتوعية  محاضرة   -

٢٠١٥/٣/١٠م.
- محاضرة للتوعية حول مخاطر سوء استخدام التقنية الحديثة ووسائل الاتصالات بمركز التدريب المهني بشناص بتاريخ 

٢٠١٥/٣/١١م.
- محاضرة للتوعية حول مخاطر سوء استخدام التقنية الحديثة ووسائل الاتصالات بكلية الشرق الأوسط

 بتاريخ ٢٠١٥/٣/١٦م.
- محاضرة حول الضبطية القضائية لمفتشي المباني ببلدية مسقط - خلال الفترة من ١٩-٢٠١٥/٢٠م.



- محاضرة للتوعية حول مخاطر سوء استخدام التقنية الحديثة ووسائل الاتصالات بمركز تدريب الصيادين بالخابورة بتاريخ 
٢٠١٥/٣/١٧م.

- محاضرات حول الضبطية القضائية لموظفي جهاز الرقابة المالية والإدارية للدولة بمحافظة الباطنة جنوب خلال 
الفترة من ١٠-٢٠١٥/٥/١٢م.

- شارك بورقة عمل حول الحيازات غير القانونية في ورشة العمل المنظمة من وزارة البلديات الإقليمية بولاية 
المصنعة بتاريخ ٢٠١٥/٦/٩م.

- المشاركة في الندوة المتخصصة المنظمة من قبل مركز التحكيم التجاري بدول مجلس التعاون الخليجي "التحكيم 
الدولي في منازعات الاستثمار" خلال ٢٣-٢٠١٧/٥/٢٥.

- المشاركة في المؤتمر العربي الأول للمحاماة بالقاهرة الذي تنظمه الأكاديمية الدولية للوساطة والتحكيم ٢٥ 
فبراير/٢٠١٧.

- شارك في معرض ومؤتمر عمان للصحة.
- شارك متحدثا في يوم التخطيط الوظيفي الذي تنظمه اللجنة الفرعبة للتخطيط الوظيفي للأشعة بالمجلس 

العماني للاختصاصات الطبية ١٧ -٤ -٢٠١٩ م.
- المشاركة في الندوة الأولى للمسؤولية الطبية "القانون والطب" من ١٢-٢٠١٩/٤/١٣.

الدورات إبان عمله في الجيش السلطاني العماني : 
- دورة كتبة الواجبات العامة بتقدير ممتاز "تأسيسي".

- دورة كتبة الواجبات العامة بتقدير ممتاز "متقدم".
- دورة مديري الأقلام لكتابة الواجبات العامة بتقدير ممتاز (المركزالأول بالدورة).

- دورة المهارات اللغوية لمديري الأقلام لكتبة الواجبات العامة بتقدير ممتاز.
- دورة المهارات التدريبية التأسيسية بتقدير جيد جدا.

- دورة الاستخبارات والأمن التأسيسية بتقدير ممتاز.
- دورة الإدارة الحديثة للميزانية العامة وأساليب ترشيد النفقات الحكومية بتقدير ممتاز.

- دورة الخط العربي المتواصلة بتقدير جيد جداً.
- دورة الرسم الإيضاحي والخط العربي بتقدير جيد جداً.

- دورة الخط العربي المتقدمة.
- دورة في مجال الرسم.

- مجموعة دورات متكاملة في استخدام حزمة المايكروسوفت أوفيس.
- مجموعة دورات في مستويات متعددة باللغة الإنجليزية

- دورة تقييم الأداء الوظيفي وكتابة التقارير.
الدورات إبان العمل في الادعاء العام :

- دورة معاني الادعاء العام الدفعة الثالثة لمدة عامين من تاريخ ٢٠٠٥/١١/١م إلى ٢٠٠٧/١٢/٣١م وحصلت المركز الأول 
على الدفعة.

- شارك في لقاء الطاولة المستديرة لمناقشة قضايا الملكية الفكرية المتعلقة بإنتاج برامج الكمبيوتر بالتعاون مع 
اتحاد منتجي الكمبيوتر بمنطقة الشرق الأوسط بتاريخ ٢٠٠٨/٣/١٥م بفندق جراند حياة مسقط.

- ندوة للتعريف بقانون تنظيم قطاع الكهرباء والمياه المرتبط به بالتعاون مع هيئة تنظيم الكهرباء والمياه بتاريخ 
٢٠٠٨/١١/١٧م بفندق جراند حياة مسقط.

- الندوة الوطنية للاحتفالات باليوم العالمي لشؤون المخدرات والمؤثرات العقلية بالتعاون مع وزارة الصحة بتاريخ 
٢٠٠٨/٦/١٧م بفندق كراون بلازا.

.

سابعا: الدورات التدريبية : 



- شارك في ورشة عمل خاصة بالمنظمة العالمية للملكية الفكرية بتاريخ ١٤ أكتوبر ٢٠٠٨م بوزارة التجارة والصناعة.
- ورشة عمل حول الملكية الفكرية والتفريق بين المنتجات الأصلية والمقلدة بتاريخ ٢٠٠٨/٦/٩م بفندق جراند

 حياة  بمسقط.
- دورة في القانون الإنساني بالتعاون مع اللجنة الدولية للصليب الأحمر خلال الفترة من ٢٦-٢٨ أبريل ٢٠٠٩م بكلية 

الحقوق.
- دورة في العلوم الجنائية بالتعاون مع الإدارة العامة للتحريات والتحقيقات الجنائية خلال الفترة من ١٤-١٨ فبراير 

٢٠٠٩م.
- دورة تخطيط الحوادث المرورية خلال الفترة ١٨-٢٢ إبريل ٢٠٠٩م بمعهد السلامة المرورية.

- ورشة عمل حول الحوادث المرورية وآلية الحد منها بتاريخ ٢٠٠٩/٣/١٦م بمعهد السلامة المرورية بالسيب.
- حضر اللقاء التدريبي حول جرائم غسل الأموال بتاريخ ١٠-٢٠٠٩/١٠/١١م بالادعاء العام

- شارك في ورشة عمل حول براءات الاختراع والعلاقة التجارية بالتعاون مع المكتب الأمريكي للبراءات والعلاقات 
التجارية خلال الفترة من ١٥-١٧ نوفمبر ٢٠٠٩ بوزارة التجارة والصناعة.

- ندوة غسيل الأموال خلال الفترة من ١-٧ مايو ٢٠٠٩م بفندق شنغريلا ببر الجصة.
- دورة التحقيق في الحوادث المرورية التأسيسية.

- دورة في التعريف بقانون الاتجار بالبشر وكيفية مكافحة الجريمة بتاريخ ١٢ يونيو ٢٠١٠م بالادعاء العام.
- دورة التحقيق في جرائم الحاسب الآلي خلال الفترة ٣-٥ إبريل ٢٠١٠م بمعهد تدريب الضباط.

- دورة في الإتيكيت والبروتوكول وفن التعامل مع الآخرين بالمستوى المتقدم.
- حلقة تطبيقية حول تقييم الأداء الوظيفي وكتابة التقارير من ٣-٥ أكتوبر٢٠١١ بمعهد الإدارة العامة.

- ورشة عمل حول جرائم غسل الأموال وتمويل الإرهاب من ١٦ إلى ٢٠١١/٥/١٧م بمعهد تدريب الضباط.
- حضور برنامج زيارات وفود النيابات العامة وهيئات التحقيق والادعاء العام بدول مجلس التعاون المقامة في أبوظبي 

خلال الفترة من ٧-١٤ مايو ٢٠١١م.
- دورة في التحقيق وعلوم الأدلة الجنائية.

- دورة في إعداد المدربين في جرائم أمن المعلومات.
- الندوة الوطنية الثانية في الاحتفال باليوم العالمي لمكافحة المخدرات.

- ندوة حول أهمية حماية الملكية الفكرية.
- ندوة حول مكافحة المخدرات والمؤثرات العقلية.

- برنامج تدريبي بعنوان (تنمية المهارات القيادية للمديرين).

-ضيف دائم في برنامج قهوة الصباح الأسبوعي كل أحد الذي يبث عبر الهواء مباشرة في قناة العامة عمان.
- ضيف دائم ببرنامج سؤال أهل القانون الأسبوعي الذي يبث عبر الهواء مباشرة بقناة الاستقامة الفضائية.

- الإضافة في برنامج هكذا نجحوا بقناة الاستقامة الفضائية، يقدمه د. طلال الرواحي.
- الإضافة في برنامج الحقوق محفوظة بقناة عُمان الفضائية.

- الإضافة في برنامج هنا عمان في تلفزيون سلطنة عُمان.
- الإضافة في برنامج من عمان في تلفزبون سلطنة عُمان.

- الإضافة في إذاعة مسقط أف أم ببرنامج الصباح رباح، يقدمه خالد الزدجالي.
- المشاركة هاتفيا بنشرات الأخبار بتلفزيون سلطنة عمان.

- المشاركة هاتفيا بتغطية خاصة حول فيروس كورونا بإذاعة الشبيبة.
- المشاركة بأستوديو برنامج مع الشبيبة بإذاعة الشبيبة.

ثامنا: المشاركات الإعلامية:
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Name:     
Nationality:     
Place and date of birth:   
Marital status:   
ID Number:    
Address:    
Contact Number:   
Current work:
 
Last judicial act: 

Dr. Ahmed Bin Said Nassir AL Jahwari
Omani
Rustaq- 31.10.1974
Married
02328215
AL Seeb – AL Khoudh
99898384
Lawyer and legal advisor, owner of the firm of Dr. Ahmed Bin Said AL Jahwari Legal
and Consultants.
Retired Chief Prosecutor.

Personal data:

Academic Qualification:

- Holds a doctorate degree from the University of Abdul Malik AL Saadi from the Kingdom of Morocco, withhonorable grade.
Holds a master’s degree in law from Sultan Qaboos University (Faculty of Law) with an excellent grade, with a

- recommendation of publish the thesis in a book.
- Holds a Bachelor’s degree in Law from Dubai Police Academy.
- Dispute settlement judge at the International Court of Dispute Settlement in London.
- Member of the International Academy for Mediation and Arbitration.
- Member of the Arab Union for the Protection of Intellectual Property Right.
- Member of the Union of Young Mediators. Member of the Federation of International Arbitration in Brussels.
- Member of the Arab Lawyers Union.
- Certified arbitrator from the Arbitration Center in the Cooperation Council countries.
- Certified local, Gulf and international arbitrator.
- Expert in investment contracts and international trade.
- Expert in international humanitarian law in collaboration with the International Committee of the Red Cross.
- Expert in the World Intellectual Property Organization.
- Expert in forensic science and all criminal cases of all kind.
- Expert in criminal related cases such as the cases in the municipality, electricity, water, agriculture, fish abundance, labour, 

workers, tourism and commerce sectors, and ICT, money laundry, human trafficking, drugs, traffic, information security 
crimes. further, expert in cases related to the rights of individuals with disabilities and communication legislation

- Lawyer acceptable to all Sultanate’s Primary, Appeal and Supreme Courts and certifies legal advisor.

Scientific Experiences:

- Worked in the Royal Army of Oman from the date 08.03.1992 to 31.05.2005, of which eight years I worked as a
management teacher at the School of Supply and Administration.

- Worked at the Ministry of Higher Education as legal researcher from the date of 26.06.2005 to 27.09.2005.

Position filed with Public Prosecution:

- Worked in the Royal Army of Oman from the date 08.03.1992 to 31.05.2005, of which eight years I worked as a
management teacher at the School of Supply and Administration.

- Worked at the Ministry of Higher Education as legal researcher from the date of 26.06.2005 to 27.09.2005.
- Circular No. (8/2008) was issued in my statement to work in the technical office.
- Circular No. (31/2010) was issued appointing me as an investigator specializing in human trafficking crimes.
- Circular No. (654/2010) was issued in Dubai as an investigator member in General Department Investigations and

Advocacy. 
- Resolution No. (735/2011) appointed me as the Chairman of the Examinations and Interview Committee to appoint a 

writer.



Correspondence of Commendation and Appreciation:

- Several Correspondence of His Excellency the Attorney General.
- Correspondence from the CEO of Omantel.
- Correspondence from the CEO of Standard Chartered Bank.
- Correspondence of His Excellency the Head of the States’ Financial and Administrative Supervision Authority.
- Correspondence from the Director General of Public Prosecution Office in South AL Batinah.
- Correspondence from the Director of Public Prosecution in Sohar.

Scientific participations in the field of lecturing:

- Lectures specializing in administration for eight years during work in the Royal Army of Oman.
- I participated in the work session to study traffic awareness materials and programs in the Traffic Safety Seminar on 

16.05.2010.
- I participated in the traffic symposium with the coordination of the Educational Supervision Office under the slogan (traffic 

safety, educational behavior and a civilized concept) with a working paper on legal regulations on 18.10.2010 in the office 
hall of the governor of Qurayyat.

- I participated in the program of visits by delegations of Public Prosecution offices, investigation and Public Prosecution 
bodies in the GCC states to the United Arab Emirates during the period from 8 to 13 May 2011.

- I participated in the meeting of the Committee of Specialists to discuss the decision of the Supreme Council on preventing 
the negative influence of some media outlets and studying the results of the Global Forum to Combat Corruption and 
Protect Picnic in the Kingdom of Saudi Arabia (Riyadh).

- I participated in the Shura Council elections for the seventh period 2011 as Head of the Screening Committee in the 
Wilayat of Jaalan Bani Bu Ali.

- I participated in the Fourth World Summit of Justice Ministers and Heads of Public Prosecutions in the capital, Seoul, 
Republic of South Korea, with the Attorney General, during the period from 28.04.2012 to 17.04.2012 at the Ministry of 
Environment and Climate Affairs.

- Lectures in the field of judicial control during the period from 02.06.2012 to 20.06.2012 in the State Financial and Adminis-
trative Control Authority.

- Lectures in the field of judicial control during the period from 19.05.2012 to 20.05.2012 at the Muscat Municipality.
- Lectures in the field of judicial control during the period from 25.02.2012 to 29.02.2012, in a body for the employees of 

the General Secretariat for Taxes.
- Lectures in the field of judicial control during the period from 01.08.2011 to 19.01.2011 at the Ministry of Commerce and 

Industry.
- Lectures in the field of judicial seizure during the period from 01.07.2012 to 03.07.2012 at the Ministry of Commerce and 

Industry.
- Lectures in the field of judicial control during the period from 04.04.2011 to 04.05.2011 in a device at the Ministry of 

Manpower.
 Lectures in the field of judicial control during the period from 23.10.2010 to 27.10.2010 at the Ministry of Awqaf and 
Religious Affairs.

- Traffic safety lecture, educational behavior and a civilized concept, on 18.10.2010 at the Educational Supervision Office in 
Qurayyat.

- Lecture on the Juvenile Law on 01.10.2011 AD at the General Directorate of Health Services for the North Sharqiya 
Region.

- Lecture on legal procedures in controlling agricultural violations on 07.10.2012.
- A lecture on the legal requirements for the work of the crime scenes team on 16.10.2012at the General Department of 

Criminal Investigations and Investigations.
- A lecture on judicial control of aviation safety officers, during the period from 25.03.2012 to 28.03.2012 at Muscat 

International Airport.
- A lecture on the judicial seizure of building inspectors in the municipality of Muscat, during the period from 19-20 / 2015.
- Lectures by secretaries about writing investigation minutes during the period from June 14, 2008 to June 18, 2008 at the 

Public Prosecution Department in Muscat.
- A lecture on judicial seizure by police officers at the Ministry of Health at the Institute of Health Sciences during the period 

from October 30 to November 3, 2010.
- A series of lectures on the meanings of the prosecution, the sixth batch, where I taught them and explained the drug and 

psychotropic substances law at the Higher Judicial Institute during the period from 03.11.2012 to 05.12.2012.
- A series of lectures for judicial assistants, where the training course entitled (Criminal Investigation) was carried out at the 

Higher Judicial Institute during the period from 10.12.2012 to 31.12.2012 .



- A lecture on the judicial seizure and the tasks and duties entrusted to the Public Prosecution at the Sultan’s Force Camp 
for Zik’s lawyer, on February 3, 2013.

- A lecture on the Omani Penal Code for the Royal Army of Oman employees at Sahlnout camp on 11 March 2013.
- Lecture on narcotic drugs and psychotropic substances at Dhofar University on 24.03.2013.
-  Lectures on the judicial seizure for agricultural and fisheries employees in Dhofar governorate for workers in the fish 

sector during the period from 12-15.5.2013.
- A series of lectures for the employees of the municipality of Muscat, where the training course entitled (Judicial Control) 

was carried out under the chairmanship of Muscat Municipality during the period from 27.05.2013 to 2.6.2013.
- A lecture on traffic safety and traffic law at Al Musanna Air Base on 22.10.2014.
- A Lectures on Judicial Control for employees of Consumer Protection Departments in Al Batinah South Governorate during 

the period from 10-11.11.2014.
- A lecture to raise awareness about the dangers of misuse of modern technology and means of communication at the 

Shinas Vocational Training Center on 10.02.2015.
-  A lecture to raise awareness about the dangers of misuse of modern technology and means of communication at Al-Khal-

il Bin Shazan School (South Al-Batinah) on 15.02.2015.
- A lecture to raise awareness about the dangers of misuse of modern technology and means of communication at the 

Eastern University on 02.03.2015.
- A lecture to raise awareness about the dangers of misuse of modern technology and means of communication at the 

College of Technology in Al-Musanna on 10.03.2015.
- A lecture to raise awareness about the dangers of misuse of modern technology and means of communication at the 

Shinas Vocational Training Center on 11.03.2015.
- Awareness lecture about the dangers of misuse of modern technology and means of communication at the Middle East 

College on 16.03.2015.
- A lecture to raise awareness about the dangers of misuse of modern technology and means of communication at the 

Fishermen Training Center in Al-Khaboura on 17.03.2015.
- Lectures on Judicial Control for employees of the Financial and Administrative Control Authority in Al Batinah South 

Governorate during the period from 10-12 / 5/2015.
- I participated with a working paper on illegal holdings in the workshop organized by the Ministry of Regional Municipalities 

in Al-Mali Hall in the Wilayat of Al-Musanna on 09.06.2015.

Courses during his work in the Royal Army of Oman:

- Foundation course for general duties clerks with an excellent grade.
- The progressive course for general duty clerks with an excellent grade.
- A course for pen directors for general duty clerks with excellent grade (first position in the course).
- Language skills course for pen directors for general duty clerks with an excellent grade.
- Basic Intelligence and Security Course, with an excellent grade.
- A course on modern management of the general budget and methods of rationalizing government expenditures, with an 

excellent grade.
- Continuous Arabic Calligraphy course with a grade of Very Good.
- Course in Illustration and Arabic Calligraphy with a very good grade.
- Advanced Arabic Calligraphy Course.
- Course in drawing.
- Course provided to the computer and operating system.
- Course in the computer field, the Windows program.
- Course in the computer field, Excel program.
- Course in the computer field Word Program.
- An advanced course in computer concepts.
- Programming course using Access. 
- Fourth level English language course.
- English language course in the initial stage.
- Course in English language, pre-level 2.
- Intermediate level English language course.
- A course on job performance evaluation and writing reports.



Courses while working in the public prosecution:

-Permanent guest on(ghahvah alsabah) program every Sunday of week, which  broadcasts live on Oman TV public channel.
- The meanings of public prosecution course, the third batch, for a period of two years, from the date of 01.11.2005 to 

31.12.2007, and the first position won the batch.
- Participated in a round table meeting to discuss intellectual property issues related to the production of computer 

programs in cooperation with the Federation of Computer Producers in the Middle East on 15.03.2008 at the Grand Hyatt 
Muscat.

- Participated in a workshop of the World Intellectual Property Organization on October 14, 2008 at the Ministry of Trade 
and Industry.

- Course in humanitarian law in cooperation with the International Committee of the Red Cross during the period from April 
26-28, 2009 at the Faculty of Law.

- Course in Forensic Sciences in cooperation with the General Department of Criminal Investigations and Investigations 
during the period 14-18 February 2009.

- Course in introducing human trafficking law and how to combat crime on June 12, 2010 in the Public Prosecution office.
- Seminar for introducing the law regulating the electricity and water sector associated with it, in cooperation with the 

Electricity and Water Regulatory Authority, on 17.11.2008 at Grand Hayat Hotel, Muscat.
- The national symposium for the celebrations of the International Day for Narcotic Drugs and Psychotropic Substances, in 

cooperation with the Ministry of Health, on 17.06.2008 at the Crown Plaza Hotel.
- Traffic accident planning course during the period 18-22 April 2009, Traffic Safety Institute.




